

嬉野中川 まちづくり ニュース



— 第31号 —

平成25年1月1日

嬉野中川まちづくり協議会
広報部

でんわ 050-7001-2899

新年ごあいさつ

嬉野中川まちづくり協議会会長 中津正吉

謹んで新春のお慶びを申し上げます。中川地区の皆さんに於かれましては、健康で、幸せな新年を迎えられたことと、心よりお慶び申し上げます。

日頃は、嬉野中川まちづくり協議会の活動に對しまして、ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。更に体育祭・戦没者追悼式・中川地区文化祭等の事業推進に對し、温かいご支援を賜り、多数のご賛同を得ましたこと、誠にありがとうございます。一方、防災訓練を通して安心・安全で住みよい、まちづくりを目指して「青色回転灯装備車」による、パトロールを実施しております。今後も、幼稚園・小学校から喜樂会に至る目線で、まちづくりを推進してまいりますので、更なるご支援、ご協力を賜りますことをお願い申し上げます。新年の御挨拶と致します。



私たちの手でわたしたちの街を美しく

クリーン清掃作業を実施 中川地区各自治会と中川駅周辺



出発式で廣瀬環境美化部長挨拶



収集したゴミの選別

10月28日（日）を基準に中川まちづくり協議会主催により、中川駅東口で出発式を行いました。中川駅東西ロータリーとその周辺のゴミ拾いなど清掃作業をしていただき、あいにくの雨模様の中38名の方が参加いただきました。又各自治会では10月～11月に道路のゴミ拾い・除草作業やカーブミラーの汚れ拭きをしていただきました。各自治会とも積極的に取り組んでいただき、大変ご苦労様でした。（環境美化部）

秋晴れの中ナカガワウォーキング開催



さわやかな秋晴れのもとで体育部の行事として平成24年11月25日(日)中川ウォーキング大会が開催されました。コミュニティセンターを午後1時30分にスタートし黒田・見永・野田・中川新町2丁目・中川新町3丁目・中川新町4丁目・中川南・中川中・中川北を巡るコースを総勢約100名のかたの参加を戴き楽しく歩くことが出来ました。途中の地元の名所旧跡を鑑賞し普段目に付かない景色、光景に思わぬ発見があり、参加者の皆さんに楽しくすごしていただきました。これからも歩こうの主旨にご理解を戴き楽しめる計画を致します。(体育部)

平成24年度中川地区文化祭開催



子どもたちの歌発表



雨の中屋外の催し物

多くの人でにぎわった中川地区文化祭

11月11日(日)に、平成24年度の文化祭が中川コミュニティセンターで開催され、雨天にもかかわらず、およそ1,100名の人々でにぎわいました。

わかすぎ保育園の園児や中川幼稚園の園児の演奏には保護者をはじめ地域の方々が一体になって聞き入っていました。また、数多くの公民館サークル活動などの演奏や消防署による紙芝居などがあり、最後までステージは盛り上がりっていました。

外では農産物を即売するコーナー、焼き芋コーナー、バザー、消防署の体験コーナー、シャボン玉コーナー、楽しい工作コーナーなど最後までたくさんの人で賑わっていました。

館内には、地域の方々のすばらしい書、絵画、手芸などの作品、保育園や幼稚園の作品、中川小学校の児童の図画、習字、工作の作品、嬉野中学校の生徒の図画の作品、公民館サークル活動の成果の作品、育成会のみんなで作った壁新聞などがところ狭しと並んでいました。それらの力作に見入っている姿も多数ありました。

地域みんなで作くり、盛り上がった文化祭でした。来年度もさらに進化した文化祭をめざしていきます。地域の方々の更なる参加をお願いします。

(教育文化部)